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本报讯（记者 张倩）西三环部分路面沉降、
塌陷事件受到市民关注，也引起相关部门的高度
重视。昨日，记者从市政府获悉，目前我市已启
动地下管网全面排查综合整治工程，除对西三
环中原路、西三环郑上路等重点积水区域进行
塌陷原因查明、综合整治外，还将对我市各市政
道路地下管网进行大排查、大检查、大修理。

据悉，在西三环部分路面塌陷一事上，一些
市民误认为是三环快速化新修工程出现的工程
质量问题，针对此看法，市建委总工程师梁远森

向记者做了全面的介绍。梁远森说，三环快速
化工程，包括新建道路和既有道路改造两个工
程，既有道路在改造工程中，因考虑现有交通问
题，一般只对路面进行刨铣、重新铺设沥青等作
业，地下层几乎不动。“整个三环新建工程竣工
后，经过验收，全部合格。”梁远森表示，近期出
现的地面沉降点，虽然有两处出现在新建道路
上，但都是因为特殊原因所致：一处是保通的临
时工程，待后期还会做相应的处理；另外一处是
管线单位在施工过程中顶管问题所致。除此之

外，西三环上连续出现沉降、塌陷情况，都是在
西三环既有老路面上发生的，和三环新建工程
关系不大。

“老路面地下管网错综复杂，有些管线有着
近 30年的高龄，管线老化加上西三环中原路、
西三环郑上路是我市重点积水点，众多因素诱
发了塌陷。”市政府相关负责人表示，为了防止
新的塌陷点出现，市政府及时成立了相关项目
指挥部，结合专家组，利用地质雷达对西三环中
原路地下结构进行全面探测，并把探测范围延

伸至路口 100米辐射范围内。同时，还将对全
市地下管网进行一次大的“体检”，对老化管网
进行及时更新，彻底改变“头疼医头，脚疼医脚”
的现象。此外，还将对我市各区域存在的积水
点进行全面排查，通过路口渠化、积水点改造等
工程，来减少积水对道路路基的长期侵蚀。该
负责人还表示，按照此次综合治理工程的相关
要求，将对我市重点区域进行重点保护，加大
对施工单位在重点区域施工时的监管、监控等
力度，确保施工安全、有序进行。

我市全面排查整治地下管网
改造积水区域 减少对路基侵蚀

本报讯（记者 刘伟平）“郑州优
秀青少年——郑州男孩 郑州女孩”
评选活动颁奖典礼21日举行。市人
大常委会副主任张学军出席。

评选活动由市委宣传部、市文明
办、团市委、市教育局、市环保局、市
体育局等 11 家单位共同主办，郑州
电视台承办，旨在通过对优秀青少年
的选拔，进一步增强市民“认识郑州、
热爱郑州、奉献郑州”的积极性，打造
代表郑州形象、传播社会正能量的城
市人物名片。

活动自去年 12 月正式启动，共
有 1000多名选手报名参赛。经过海

选、初赛和复赛，最终39名选手进入
决赛。决赛分小学组、初中组、高中
组、大学和社会青年组，最终，许力
文、王宇辰、张丹丹和郭睿荣获“郑州
优秀青少年——郑州女孩”荣誉称
号，陈超强、李瑞涛、陈昊哲和王旭荣
获“郑州优秀青少年——郑州男孩”
荣誉称号。

此外，王如琦、潘世缘等被评
为郑州文明使者，王苗苗、赵子轩
等被评为郑州环保使者，荆杉和
王宇辰被评为郑州旅游推广使者，
另有王一琛等 31 名选手荣获优秀
选手称号。

本报讯（记者 李娜 实习生
李阳）昨日，市十四届人大常委会
主任会议第八次会议听取了《郑
州市就业再就业工作情况的报
告》，至 7 月底，全市已实现新增
城镇就业 11.74万人，完成年度目
标任务的 97.8%；城镇“零就业家
庭”中至少有一名成员实现就业，

实现了“零就业家庭”动态为零的
目标。

截至7月底，全市共有2.23万
人享受灵活就业人员养老、医疗
保险补贴，补贴资金2609万元；落
实企业吸纳困难人员社保补贴政
策，上半年市本级共有 51家次企
业享受养老、医疗、失业补贴政

策，涉及困难人员2496人次，补贴
资金 205.8万元；落实公益性岗位
补贴政策，今年共有 1.01 万人次
享受公益性岗位补贴和社保补
贴，涉及资金2238万元；落实职业
技能培训补贴政策，有 4.27 万人
享受引导性培训和岗前培训补
贴，涉及资金863.7万元。

多项补贴力促就业再就业
前7月新增城镇就业完成年度目标97.8%

本报讯（记者 刘伟平）昨日，由
市文明办、市教育局、团市委、市妇
联、市关工委联合举办的“向国旗敬
礼”活动在郑州二中启动。

活动以庆祝新中国成立 65 周
年为契机，以爱国主义教育为主题，
以网上签名寄语和网下教育实践活
动相结合为主要形式，进一步深化

“我的中国梦”主题教育实践活动。
活动时间为 9月 22日至 10月 11日，
其间，中国文明网、央视网等网站在
首页开设签名寄语栏目，中国文明

网、中国网络电视台还将每天实时
汇总并公布各省和全国文明城市参
与签名寄语活动的人数，刊出精彩
寄语。

活动期间，全市各县（市）区相关
部门要组织引导广大未成年人登录
相关网站，面向国旗敬礼并签名寄
语，抒发爱国感言，表达爱国心声。
各学校要开展“中国梦”主题演讲，通
过国旗下讲话、班会课、晨会等形式
深入开展道德实践活动，进一步激发
广大未成年人的爱国情感。

本报讯（记者 李娜 实习生 李
阳）昨日召开的市十四届人大常
委会主任会议第八次会议，听
取了《关于郑州航空港经济综
合实验区基础设施建设和城市
功能提升情况的报告》，一个宜
居、便捷的航空港区正在紧张
建设中。

今年以来，航空港区围绕实
验区外围“三纵两横”高速公路网
和“五纵六横”干线公路网，重点

实施三条高速和六条快速道路建
设，其中，机场高速改扩建、商
（丘）登（封）高速郑州段已于今年
3月开工建设，机（场）西（华）高速
二期项目正在加快推进征地拆迁
等前期工作，G107 辅道南延、四
港联动大道南延以及 G107 线、
G310线、S102线等外围快速路改
建项目年内将全面开工。同时，
为强化航空港实验区内部交通联
系，2014 年计划建设市政道路合

计总里程约180公里。截至目前，
已开工道路里程116公里，累计完
成投资约40亿元。

此外，航空港区将依托城市
路网建设，同步完善水、电、气、暖
等公共配套设施建设。现已建成
第一污水厂、第二污水厂一期工
程，第三污水厂计划年内开工建
设。2014年计划建设 4个带状公
园 1 个点状公园，绿化总面积约
170万平方米，目前进展顺利。

航空港区路网建设再发力
多条外围快速路改建项目年内全面开工

“郑州男孩郑州女孩”评选揭晓

“向国旗敬礼”寄语活动启动

省 直 机 关 考 察
座谈会在郑召开
（上接一版）马懿表示，希望以此次活动为契

机，与省直机关和中央驻豫单位一道共同努力，进
一步加强联系，交流互动。恳请省直机关和中央
驻豫单位的党员干部一如既往地继续关心、支持
郑州的发展，共同建设好郑州这个我们共同的家
园。郑州市委、市政府将认真梳理大家的意见、建
议，采取有力措施落实好这些意见、建议，有效促
进工作改进，提高服务省委、省政府，服务省直机
关和中央驻豫单位的水平，向省委、省政府和全省
人民交出一份满意的答卷。

李恩东在主持座谈会时表示，省直机关要以
此次活动为契机，进一步理清思路、明确方向、完
善举措、推动工作，在打造“四个河南”、推进“两项
建设”，全面深化改革和加快中原崛起、河南振兴、
富民强省的伟大进程中走前头、当先行、做表率。
要发挥优势，探索研究支持和服务郑州都市区建
设的长效机制，进一步增强机关党员干部职工支
持服务省会郑州建设的主动性和积极性，切实把
支持服务郑州工作落到实处，为助推郑州“三大主
体”工作上台阶，加快推进以航空港经济综合实验
区为统揽的郑州都市区建设做出新的贡献。要积
极融入郑州的建设发展之中，争做一名合格的郑
州市民，为建设我们共同的美好家园尽责尽力。

今年“十大实事”
已支出75.9亿元
（上接一版）会议听取了市商务局关于 2014

年“三力”型招商引资项目的汇报。截至目前，全
市“三力”型招商引资项目库共有项目 315个，其
中已投产项目 3个，投资总额 391亿元；在建项目
73个，投资总额 2099.4亿元；已签订合同项目 72
个，签约总额1556.6亿元。

会议要求，要抓好重点项目的推进工作，强化
两级三层项目推进机制，按照时间节点，有序推
进；抓好谋划、在谈项目的签约落地；完善联审联
批、代理服务等制度，抓好签约项目的开工建设。

会议听取了市住房保障和房地产管理局关于
前8个月全市房地产市场运行情况的汇报。今年
前8个月，全市房地产累计完成投资1080.2亿元，
商品房投放面积 206.4 万平方米，商品房销售
162.85万平方米。

会议要求，下一步，要在已采取中止住房限购
政策、调整商品房预售标准、取消住房套型 90/70
限制等一系列工作措施的基础上，重点做好促进
我市房地产市场平稳健康发展的政策储备，强化
舆论引导，为促进房地产市场平稳健康发展提供
有力的舆论支持。

会议还研究了其他问题。


